

## "Saisonsausklang - Regen, Wind, wir lachen drüber ..."

Getreu dem Motto des alten Fahrensliedes starteten am letzten Samstag mehr als 20 Radler zur letzten Ausfahrt ihrer Rennrad-Saison. Die Radsparte des TuS Eicklingen hatte eingeladen und die Resonanz war beachtlich, auch wenn sich dicke Wolken am Himmel zusammen brauten. Radsportler des TuS Eicklingen und des MTV Langlingen wurden unter der Leitung von Nico Tietje vom MTV Beedenbostel verstärkt.

Die Blicke der Radler suchten das Blaue am Himmel, das sich auch zeitweise zeigte, doch ganz entkamen sie dem Regen nicht. Was soll's, nach vielen Trainingsausfahrten bei schönem Wetter, war ein Regen kein Problem. Die Durchschnittstemperatur von gerade mal 13° C krochen dagegen einigen Teilnehmern rabiat unter die Trikots. Daher begrüßte jeder nach den 55 Kilometern die warme Gaststube des Gasthauses Schumacher in Eicklingen. Conny und Gerd Schumacher, selbst aktive Radler beim TuS Eicklingen, hatten für die 23 Rückkehrer festlich eingedeckt und servierten Kartoffelsalat mit warmen Würstchen und frischem Salat. Kaffee und Kuchen standen ebenfalls bereit.

Dieser gemütliche Abschluss mit munterem Plaudern zog sich so hin, dass die einbrechende Dunkelheit dann doch zum Aufbruch trieb. Das Abradeln dieses Tages beschließt zwar die Saison der wöchentlichen Trainingsfahrten, doch je nach Wetterlage rollen die Räder der Sportler weiter. Im Winterhalbjahr greifen sie bevorzugt nach dem Mountainbike, doch wenn Witterung und Straßenzustand es zulassen, wird das leichte Rennrad bewegt. Der MTV Langlingen und der TuS Eicklingen bieten im Laufe des Dezember geführte Country-Touren-Fahrten an. Doch daneben gibt es das ständige Angebot sogenannter "permanenter CTFs", also Touren, die jeder nach einer Routenbeschreibung abfahren kann. Der Spaß am Radsport kennt demnach keine Pause. Die "Kilometerfresser" der Straße wechseln im Winter dann nur ins Gelände.

